

Acton Vale reçoit sa charte Optimiste

Par Jacques Mathieu

ACTON VALE — C'est dans une atmosphère de fête et en présence de quelque 225 personnes réunies à l'école Roger Labrecque que M. Pierre Bouchard, Gouverneur sortant de la zone Québec-Maritimes des clubs Optimistes, a fait la présentation de la charte à M. Camille Bernard, président du nouveau club Optimiste d'Acton Vale.

Historique

C'est le 19 avril 1972, à l'occasion d'un souper à Drummondville que les premiers contacts furent établis pour créer un club Optimiste à Acton Vale. Quelques semaines plus tard, le 1er juin, une première rencontre avait lieu à la salle La-Joie d'Acton Vale en vue de former un club Optimiste à Acton Vale.

Le 7 juin, sous la présidence de MM. Claude Boucher et Jacques Laplante de Drummondville une seconde réunion avait lieu dans le but de compléter le travail d'organisation. Quelques semaines plus tard, les membres procédaient à l'élection de leur conseil d'administration pour l'année 1972-73 lequel se compose de MM. Camille Bernard, Yves Beaudoin, Claude Bérard, Jules Gagnon, Pierre Labonté,

Rodrigue Lapointe, Pierre Leblanc, Claude Linteau, Benoit Noel, Normand Pelletier, André Picard et Bernard Picard.

C'est cependant le 9 juillet que le club d'Acton Vale recevait son acceptation par la Fédération, représentée à cette occasion par M. Edouard Mousseau de l'Internatio-

Famille Optimiste

Invité à adresser la parole, M. Pierre Bouchard a souhaité la bienvenue aux 35 membres d'Acton Vale dans la grande famille Optimiste.

Rappelant que l'Optimiste était un club de service il a souligné que le club d'Acton Vale était né dans une année record en ce qui a trait à l'expansion Optimiste. Il a par la suite eu de bons mots à l'endroit du club de Drummondville, parrain du nouveau club Optimiste d'Acton Vale.

Pour sa part, M. Camille Bernard, a dit lors de la réception civique que les membres Optimistes d'Acton Vale travailleront eux aussi à la cause de la jeunesse. "J'ai confiance. Notre club est sur le bon chemin et j'espère qu'il en sera ainsi pour l'avenir. Nous travailleront afin de donner encore plus de loisirs à la jeunesse."



Une réception civique a été accordée par les autorités municipales d'Acton Vale à l'occasion de la remise de la charte au nouveau club Optimiste de l'endroit. Sur notre photo Mme Camille Bernard signant le livre d'or en présence de son époux, président du club Optimiste d'Acton Vale et de M. Henri Boisvert, premier magistrat.



A cours de la soirée marquant la fondation officielle du club Optimiste d'Acton Vale, on a pas manqué de rendre hommage à M. Claude Boucher de Drummondville, président parrain du club d'Acton Vale. C'est Mme Camille Bernard qui lui a remis un souvenir.

25e anniversaire



Le club Richelieu de Drummondville a fêté son 25e anniversaire de fondation samedi soir au cours d'un banquet qui a été servi au Manoir Drummond et auquel ont assisté plusieurs dignitaires dont M. Paul Rousseau a été accueilli par Me Germain Jutras, président actuel du Richelieu.

(Photo La Tribune, J. Mathieu)

A brûle pourpoint

DRUMMONDVILLE — Les membres du comité d'organisation de la soirée bavaroise qui a eu lieu à l'aréna Olympia Yvan Cournoyer de Drummondville-Sud désirent remercier toute la population de leur bonne participation en toutes les personnes qui ont collaboré de près ou de loin au succès de cette soirée. Le comité se composait de MM. Roger Demers, Aimé Blair, Jacques Bolduc, Omer Blanchard, Réal Béland, Mme Claude Nault et Mme Nicole Martel.

De 9h. à 10 heures ce matin, se tiendra à l'école Paul Rousseau une rencontre de prière à l'intention des animateurs et pasteurale de la commission scolaire Régionale St-François.

Dans la dernière revue de la Jeune Chambre de Drummondville, le président Me Gilles Gagnon souligne: "Votre Jeune Chambre, cette année, vous propose un mandat sérieux, mandat dans lequel la formation et l'intégration du membre seront les priorités. Conséquemment, la création de comités s'avère chose certaine. Bref, le mouvement se porte bien."

C'est jeudi de cette semaine qu'aura lieu au motel Le Dauphin de Drummondville le congrès de l'Association fréestière des Centres de l'Est. Plusieurs invités de marque seront alors sur place.

Plusieurs dignitaires ont assisté à l'école Labrecque d'Acton Vale à la remise de la charte au nouveau club Optimiste de l'endroit. On a pu remarquer la présence de M. Henri Boisvert et M. Robert Fontaine, respectivement maire et curé d'Acton Vale et de M. Roger Loiselle, maire de la municipalité de St-André d'Acton Vale.

Puisqu'il est question du club Optimiste d'Acton Vale seulement que l'accueil réservé aux invités était tout simplement formidable. Chapeau bas devant les 35 membres Optimistes d'Acton Vale et plus particulièrement devant M. Normand Palier.

Drummondville n'a pas manqué d'assister à cette remise de charte. Plusieurs membres du club Optimiste étaient également sur place dont M. Claude Boucher, président fondateur du club local et Me Maurice Laplante, président actuel.

Travaux de revêtement sur la route 247

QUEBEC (MD) — Le député libéral du comté de Stanstead et adjoint parlementaire du ministre de l'Agriculture et de la Colonisation, M. Georges Vaillancourt, a annoncé qu'un contrat de voirie a été accordé dans son comté.

M. Vaillancourt a déclaré que le ministère de la Voirie et des Travaux publics a octroyé un contrat pour l'exécution de travaux de revêtement en béton bitumineux sur la route No 247 ainsi que sur divers chemins dans différentes municipalités de son comté.

Les animations auront lieu de 19h. à 22 heures tous les mardis soirs au Centre culturel, sous la responsabilité de M. André Goulet, photographe professionnel. Il enseignera aux in-

teressés comment se servir d'une caméra, comment améliorer la qualité de ses photos, les techniques de base en photographie.

Sont invités à prendre part à ces animations tous et chacun qui font de la photographie amateur, soit à l'occasion de mariages, de réceptions d'amis, d'événements particuliers ou tout simplement pour son plaisir en photographiant des paysages.

Animations en photographie

DRUMMONDVILLE (JM) — A compter de demain, le Module socio-culturel dispenserà des animations en photographie à l'intention de tous les amateurs qui désirent améliorer leur technique.

Les animations auront lieu de 19h. à 22 heures tous les mardis soirs au Centre culturel, sous la responsabilité de M. André Goulet, photographe professionnel. Il enseignera aux in-

teressés comment se servir d'une caméra, comment améliorer la qualité de ses photos, les techniques de base en photographie.

Sont invités à prendre part à ces animations tous et chacun qui font de la photographie amateur, soit à l'occasion de mariages, de réceptions d'amis, d'événements particuliers ou tout simplement pour son plaisir en photographiant des paysages.

Dans le sport

Des cours mixtes en plongée

DRUMMONDVILLE (JM) — Des cours mixtes de plongée sous-marine débuteront, lundi, le 2 octobre, à la piscine du Centre culturel. Ces cours, dispensés par le Service de la récréation, s'adressent à ceux et celles qui désirent s'initier à ce sport.

Les cours seront dispensés tous les lundis soirs, de 19h. à 20 heures à la piscine du Centre culturel pour les leçons pra-

tiques et le même soir de 20h. à 22 heures à l'école Jean Rimbault, pour les leçons théoriques. La session complète comprend 12 leçons à raison d'une par semaine. On y apprendra entre autres la sécurité sous-marine, la faune aquatique et nombre d'aspects de la vie sous-marine.

Ces cours de plongée sous-marine seront sous la responsabilité de M. Tony Ward, diplômé de la NAUI et de la PADI. Les conditions qui rendent un candidat éligible à ces cours sont d'être âgé de 18 ans et plus et de savoir nager. A la fin des cours, les élèves seront soumis à un examen qui leur permettra de détenir une carte de compétence de la NAUI et leur permettra de profiter de tous les avantages qui s'y rattachent.

Canadian Tire en finale

DRUMMONDVILLE (JM) — Le Canadian Tire s'est mérité une participation à la finale de la ligue de balle-lente St-Jean-Baptiste ayant disposé des loisirs Ste-Thérèse 15-14, au profit de l'artilleur gagnant André

Dionne. Yvon Marquis a été l'une des vedettes offensives des vainqueurs avec deux circuits et un simple. Denis Cardin a également bien figuré avec deux simples et un coup de 16 coups sûrs.

ter les lundi et mercredi entre 16h. et 17h.30 tandis que pour les garçons, le recrutement se fera le lundi de 17h.30 à 19h. toujours à la piscine du Centre culturel.

Au cours de la saison 1972-73, l'Association de water-polo prévoit disputer des tournois

regionaux et provinciaux en plus d'organiser des joutes étoiles.

Les frais d'inscription sont très peu dispendieux et comme c'est l'habitude aux Services récréatifs de la Cité, un maximum de cotisation par famille sera appliquée également pour l'Association de water-polo.

Un recrutement au water-polo

DRUMMONDVILLE (JM) — Les garçons et filles intéressés à faire partie de l'Association de water-polo de Drummondville, auront la chance d'adhérer à ce groupement, puisqu'il y aura recrutement dès cette semaine à la piscine du Centre culturel.

Les filles devront se présen-

ter les lundi et mercredi entre 16h. et 17h.30 tandis que pour les garçons, le recrutement se fera le lundi de 17h.30 à 19h. toujours à la piscine du Centre culturel.

Au cours de la saison 1972-73, l'Association de water-polo prévoit disputer des tournois

Effort conjoint de la Chambre de commerce et de la cité de Drummondville pour des travaux à l'aéroport

DRUMMONDVILLE (JM) — Le comité industriel de la Chambre de commerce du comté de Drummond travaille en collaboration avec la cité de Drummondville pour la piste de l'aéroport municipal soit prolongée à 6000 pieds.

C'est ce qu'a révélé M. Gregoire Mercure, vice-président de la Chambre de commerce et de l'industrie de Drummondville. Un travail sera également effectué en collaboration avec la société historique, le ministère des travaux publics et de l'agriculture et de la promotion touristique.

Prenant la parole lors d'une récente rencontre des membres de la Chambre de commerce, M. Mercure a de plus souligné que les membres du comité industriel poursuivraient le travail qui a été accompli durant l'année 1971-72 en vue de promouvoir l'exportation de différents produits qui sont fabriqués dans la région de Drummondville.

Parlant du comité des affaires municipales, il a dit que l'on étudierait la possibilité d'une fusion éventuelle des municipalités qui forment le Drummondville métropolitain. En ce qui a trait au comité de

l'agriculture, une visite est prévue pour octobre à la ferme Boisjoli et à la ferme de M. Gérard Boire de Wickham. Une deuxième visite du genre aura lieu en février 1973.

Les membres du comité touristique travailleront pour leur part à la publication d'un nouveau dépliant touristique sur Drummondville. Un travail sera également effectué en collaboration avec la société historique, le ministère des travaux publics et de l'agriculture pour l'aménagement d'un musée régional au Manoir Trent. Une demande sera faite au ministère des transports pour que la cité de Drummondville soit mieux indiquée sur la prochaine carte routière de la province de Québec.

Soulignons que le comité des affaires municipales est sous la présidence de M. Laurent Bernier, pendant que les comités d'agriculture, touristique et industriel sont sous les présidences respectives de MM. Guy Mousseau, Robert Savoie et René Verrier.

Quant à M. André Allaire, également vice-président de la



Chambre de commerce et responsable de quatre comités, il a souligné lors de cette même rencontre que les membres du comité santé, bien-être et environnement continueraient à travailler sur les activités déjà entreprises, entre autres la pollution de l'air et par le bruit. En ce qui a trait au comité d'éducation, des cours de vente de détails et de complément administratif seront organisés.

Recrutement

Rappelons que la campagne de recrutement de la Chambre de commerce du comté de Drummondville qui a officiellement été lancée mardi le 19 septembre se poursuivra jusqu'au 9 octobre.

Cette campagne annuelle est sous la présidence de Mme Georgette Gauthier. L'objectif fixé est de 400 membres. Comme on le sait déjà, la Chambre de commerce du comté de Drummondville occupe actuellement le troisième rang en importance au Québec et entend bien conserver cette position et même se mériter le deuxième ou premier rang.

Faits divers

Camion et moto...

DRUMMONDVILLE (JM) — Deux jeunes hommes en moto ont été blessés lorsqu'ils ont été transportés à l'hôpital Ste-Croix par l'ambulance de la maison Hôpital et frères où ils ont reçu les

soins nécessaires du docteur Plante. L'agent Clermont Gagné de la police municipale de Drummondville a été appelé à se rendre sur les lieux de l'accident, soit plus précisément sur la rue Dumaine.

Début d'incendie maîtrisé

DRUMMONDVILLE (JM) — Un début d'incendie, qui a rapidement été maîtrisé par les policiers-pompiers de la cité de Drummondville, a causé des dommages matériels mineurs à une maison de Grantham-Ouest, hier après-midi.

Neuf policiers-pompiers du service de protection de Drummondville ont été appelés à se rendre à la demeure de M. René Bellegarde, du 345 du boulevard Lemire, vers 16h.10 hier après-midi. Ces derniers, sous la direction du chef Conrad

Proulx, sont demeurés sur place pendant environ une heure.

Selon le rapport de police, les dégâts matériels auraient été causés par l'eau. C'est plus précisément dans le grenier de la demeure que le feu s'est déclaré. La cause exacte de l'incendie est encore inconnue.

Blessures à la tête

DRUMMONDVILLE (JM) — L'accident s'est produit sur le chemin du golf et impliquait le véhicule de M. Lantaing et celui de M. Arthur Lepage, du chemin du golf. M. Lantaing a dû être transporté à l'hôpital Ste-Croix pour y être traité. C'est l'ambulance de la

maison Daniel Vachon qui a assuré son transport.

Selon le rapport de l'agent Yvon St-François, de la police municipale de Drummondville, les dégâts matériels sont d'environ \$1500.

Accident routier

DRUMMONDVILLE (JM) — Des dégâts matériels élevés, sommairement évalués à environ \$2000 ont été causés à deux voitures impliquées dans un accident routier, survenu à l'intérieur des limites de Drummond-

ville.

C'est plus précisément au croisement des rues Lindsay et du Moulin qu'est survenu l'accident. Les deux voitures étaient conduites par M. Jacques Grondin, du 852 de la 107e avenue

à Drummondville-Sud et par M. André Dandeneau, du village de South Durham.

Les vérifications usuelles ont été effectuées par le constable Raymond Joyal, de la police municipale de Drummondville.

Léo Ferré s'arrêtera à Drummondville aujourd'hui

quesunes de ses dernières chansons: "Des armes," "La mémoire et la mer," "Paris, je ne t'ai